
Сергей  Горняков:  «Поддержка
участников  СВО  и  их  семей
находится на особом контроле
в Волгоградской области»

Сенатор  РФ  Сергей  Горняков  принял  участие  в  ряде  рабочих
мероприятий в городе Камышине Волгоградской области.

В  ходе  работы  в  регионе  член  комитета  СФ  по  социальной
политике Сергей Горняков
принял  участие  в  заседании  Камышинской  городской  Думы.
Сенатору и депутатам был представлен доклад главы городского
округа – города Камышина Станислава Зинченко об итогах работы
городской администрации в 2022 году.

Как сообщил Сергей Горняков, в ходе обсуждения доклада особое
внимание  было  уделено  реализации  региональной  программы
энергосбережения  в  образовательных  учреждениях  города.
Парламентарий  напомнил  коллегам  о  возможности  выступать  с
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законотворческими  инициативами  по  актуальным  для
муниципалитета  вопросам.

Сенатор  РФ  также  отметил  эффективность  мер  поддержки
участников  СВО  и  членов  их  семей  со  стороны  городской
администрации.  Этому  приоритетному  направлению  был  посвящен
отдельный  блок  доклада.  «Администрация  города  Камышина  с
самого начала специальной военной операции поддерживает наших
бойцов  и  их  семьи:  оказывается  гуманитарная,  техническая,
материальная  помощь,  моральная  поддержка,  решаются  личные
вопросы»,  –  подчеркнул  представитель  от  законодательного
(представительного)  органа  государственной  власти
Волгоградской  области  Сергей  Горняков.

Работа  сенатора  продолжилась  на  встрече  с  активными
горожанами.  Сергей  Горняков  выслушал  их  предложения  и
инициативы.  Вместе  с  главой  города  Станиславом  Зинченко  и
председателем  городской  Думы  Владимиром  Пономаревым
обсуждались  возможности  решения  обозначенных  жителями
вопросов.

«В Совете Федерации регулярно подчеркивается важность активной
работы  в  субъектах.  Личное  участие  –  наиболее  эффективный
способ получить обратную связь от населения, – отметил Сергей
Горняков. – Это также отличная возможность рассказать землякам
о социально значимых федеральных инициативах и проектах».
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